

令和2年度  
**介護労働講習（実務者研修を含む）**

実施期間 令和2年9月24日～令和3年3月2日



～私たちは介護のプロを応援します～

公益財団法人 介護労働安定センター静岡支部



掲載している写真・氏名等の個人情報につきましては、予めご本人の承諾を得て掲載しています。

## 修了おめでとうございます



### 修了者へ贈る言葉

修了おめでとうございます。

今年度は、コロナ禍で大変な状況の中、約半年間という長い講習を乗り切り、受講者全員が無事に修了式を迎えられましたこと、心よりお慶び申し上げます。

同じ道を目指しながらも、世代も考え方も違う仲間が一堂に会し、一喜一憂しながら励まし合い修了されましたことは何事にも代えがたい経験です。

これから皆様は、各々新たな介護の職場に就かれることと思いますが、学ぶべきことはまだまだたくさんあり、様々な壁に突き当たることもあると思います。そんな時は、半年間ともに学んだ仲間のことを思い出し、壁を乗り越えて頂きたいと思っております。

一生懸命学ばれたことに自信を持ち、初心を忘れず日々の業務に励んでいただきたいと思います。

静岡支部長



# 講習風景



## 開講式



コロナ対策に必需品!! 会場入口に常備



## 講義



## グループワーク



## グループワーク発表





# 講習風景



## 生活支援技術



## 医療的ケア演習





# 講習風景



## 介護過程Ⅲ 実技



## レクリエーション演習



## 就職面接会



# 講習を終えて

今年も多くの受講者が講習を修了し、それぞれの道へ進んでいきました。  
修了者の感想をご紹介します。

この講習を受講できて本当に良かったです。通信講座では学べないことがたくさんありました。

無事に修了できたのは講師の方々とセンター職員の皆様の、あたたかい支援のおかげです。

この出会いに感謝して介護の仕事に携わっていきたいと思います。

多くの方が、この講習を受講するべきだと思いました。自分は受講できて本当に良かったです。もう、感謝しかありません。

半年間、たくさんのことを学ばせていただき、ありがとうございました。

講師の方々やクラスのみんな、最高でした!!

コロナ禍で大変厳しい状況の中、様々な対策をしていただいたおかげで、一人も感染することなく、無事に全員修了できました。

とても楽しく充実した半年間でした。すべて忘れられないかけがえのない経験となりました。

この講習を受講することにより介護職がこれからの社会に本当に必要とされている職業であることを実感しました。

今後は初心を忘れずに迷ったら原点に立ち返り、介護のプロとして高い志を持って頑張っていきたいと思います。

介護については全くの初心者だったので受講前は不安でいっぱいでしたが、始まってみたらほとんど自分と同じ未経験者だったので安心しました。

半年間、みんなで笑ったり励まし合ったりして、とても良い経験をさせていただきました。

この年齢で勉強することがこんなにも楽しいとは夢にも思いませんでした。涙あり笑いありの半年間は一生忘れることができません。

今後、きっといくつかの壁にぶち当たるとは思いますが、同期の27名の存在が自分を後押ししてくれる気がします。

今まで無資格で介護の仕事をしてきましたが、自分に自信が持てず悩んでいたところ、介護労働講習があることを知り、思い切って受講しました。

半年間もやっつけていけるか不安でしたが始まってみると毎日が楽しくて、たくさん知識と技術を身につけることにより確実に自信がつかえました!!

「根拠に基づいた介護サービスを提供するのが本当の介護職員である」等講師の方々から多くの専門的なことを学びました。

介護職は人間と関わり合うとても素晴らしい仕事だと思います。

未経験の自分が介護の仕事へ飛び込むのは不安もありましたが、今は期待でワクワクしています。

# 就職先を訪ねて



佐野 美幸さん  
令和2年度修了者



見田 洋美さん  
令和元年度修了者



伊賀 由美子さん  
令和元年度修了者



後藤 隆さん  
令和元年度修了者

## 介護労働講習で学んだことは現在の仕事にどのように活かされていますか？

- 【佐野さん】 知識や技術に加え、学ぶことの面白さや何故？を突き詰めることの重要性、介護の仕事をする上での姿勢を教えてくださいました。入職して間もないので、これからその経験を活かしていきたいです。
- 【見田さん】 利用者様を敬い、行動には根拠があるという視点を持つことが大事だと学びました。仕事に忙しさに追われて忘れがちですが、日々反省点を振り返りながら活かすように努力しています。
- 【伊賀さん】 利用者様に質の高い介護を提供するために、実践的な知識と技術を学びました。しっかり学ぶことができたので、就労してから様々な面で活かされています。
- 【後藤さん】 介護は一人ではできないということを学びました。43人の仲間と切磋琢磨し同じ目標に向かって頑張った約半年間は、良い経験でした。

## 実際に介護の仕事に就かれた感想は？

- 【佐野さん】 医療的知識など講習会で学んだことはこういうことだったんだ!!と日々実感しています。そして臨機応変に対応できるかが非常に重要だと感じています。今後たくさん経験を積んでいきたいです。
- 【見田さん】 体力的には大変ですが、利用者様の優しい笑顔に救われて疲れも吹き飛びます。介護福祉士の資格を取り、いずれは介護支援専門員を目指そうと思っています。
- 【伊賀さん】 利用者様一人一人介護の方法が違い、その場その場に合った対応が必要であり、それが日々の積み重ねと共に身に付いてきていると実感しています。
- 【後藤さん】 最初は利用者様にどう接していいのかわからず、日々の業務の流れを覚えるのに精一杯でした。そんな不器用な自分でも、介助した際の「ありがとう」の一言にやり甲斐を感じています。

## 介護労働講習などについてのご感想は？

- 【佐野さん】 講師の方々が実体験を交えながらお話ししてくださるので、わかりやすく楽しく講習を受講することができました。コロナ禍で制限がある中、様々な工夫をいただき感謝しています。
- 【見田さん】 素晴らしい講師の方ばかりで授業も濃厚でした。実技では最新の介護技術を学ぶことができました。とても楽しく充実した半年間でした。
- 【伊賀さん】 講習では、今まで知らなかったことをたくさん学べたので楽しかったです。仲間と支え合い、協力しあって過ごした6ヶ月間は、かけがえのない大切な日々となりました。
- 【後藤さん】 半年間、必死で授業についていったのを覚えています。大変勉強になりましたし、素敵な講師や頼りになる仲間にも恵まれ受講できて本当に良かったと思っています。

## これから受講される方へメッセージをお願いします

- 【佐野さん】 介護労働講習で得たことは、絶対に無駄になりません。クラスの仲間と楽しみながら頑張ってください!!
- 【見田さん】 貪欲に講師に質問してご自身のスキルアップに繋げていただけたらと思います。介護労働講習の受講は、確実に自分に自信がつかます。
- 【伊賀さん】 今思えば大変だった課題や試験も、仲間がいたからこそ乗り越えられたと思っています。半年間は楽しくてあっという間です。ぜひ受講してみてください。
- 【後藤さん】 最初は不安かもしれませんが、支えてくれる仲間が必ずいるはずですよ。やる気次第で知識や技術もどんどん身に付いてきます。何事もチャレンジです!!



# 就職先を訪ねて



## 事業主さまから一言

社会福祉法人ふらら 理事長 渡邊 一敏 氏  
有限会社ひより 代表取締役



### 当センターの介護労働講習修了者を採用された決め手は何でしたか？

施設実習に来られた時、ここで働いてほしいと思ったほどしっかりしていました。話をされていて、利用者の方たちへの温かい思いを感じられたことが大きいです。

### 普段の仕事ぶりはいかがですか？

一生懸命に取り組んでくれています。欠かせないスタッフの一員となっています。

### これから受講される方へメッセージをお願いします。

就職先を決める時は、しっかりと見学し、研修をさせていただいた上でご自分に合った施設を見つけたいと思います。

## 業務部長さまから一言

地域複合施設ひより 理事・業務部長  
看護師 多田みゆき 氏



### 普段の仕事ぶりはいかがですか？

仕事に取り組む姿勢も真面目で意欲を感じます。ひとつひとつ丁寧に、確実にスキルアップしていて今後がとても楽しみです。

### これから受講される方へメッセージをお願いします。

この講習の修了者はどの方も介護の基本をしっかり学んできています。介護技術も正確で、質の高い介護能力を身につけられているため、就業後のOJTがとてもスムーズです。自分自身の能力の向上を図れると共に、即仕事に生かしていける講習だと思います。多くの方が受講されることを期待しています!!

左から 佐野さん(R2)、見田さん(R1)、伊賀さん(R1)、後藤さん(R1)

就職者4名のみなさま、  
理事長様、業務部長様と  
ご一緒に♪



多田氏

渡邊氏

